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Filo diretto
con la città
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«Asilo Munari, garantire sicurezza»
A Quarrata, riunione con il Comune. Il preside Gaggioli: «Una parte del giardino chiusa in via precauzionale»
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Gariboldi scelto
come funzionario
del settore Pnrr
Bernardini a pagina 15
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S abato 14 settembre al-
le ore 21 al Teatro Pa-
cini di Pescia si svol-

gerà la manifestazione ’Il Festi-
val del sorriso’. L’iniziativa, fat-
ta di tanto spettacolo, è orga-
nizzata a favore della Fondazio-
neMai Soli onlus, alla quale ver-
rà donato il ricavato dell’incas-
so per sostenere i suoi proget-
ti. Lo spettacolo è organizzato
dalla Associazione Sempre In-
sieme per far conoscere ai citta-
dini i temi della disabilità in un
modo diverso, con un varietà
ricco di contenuti artistici (mu-
sica, comicità, spettacolo per
bambini, danza) che si svolge-
ranno nel bellissimo teatro pe-
sciatino. Saranno protagonisti
anche alcuni ragazzi ‘speciali’
con poesie e simpatici dialo-
ghi. La presidente, Marisa Bian-
cardi, parlerà della fondazione
e dei suoi obiettivi.

Pescia

Festival
del sorriso
al Teatro Pacini

AL LUGLIO PISTOIESE, NONOSTANTE LA MALATTIA,
È SALITO SUL PALCO: INTERMINABILE APPLAUSO DEL PUBBLICO

Gori a pagina 10
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Mammografie ed ecografie
Parco Rosa, via alle visite
Unità mobile dell’Ispro in piazza
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Montecatini

La sfida turismo
di Del Rosso
«Fondazione pronta
entro dicembre»
Bernardini a pagina 15
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Montecatini

Il ritorno di Claudio Gariboldi
Nominato funzionario per il Pnrr
In Comune già dal 1999 al 2004,
all’architetto è affidata
anche la responsabilità
del settore dei lavori pubblici

MONTECATINI TERME

«La Dmo sarà pronta entro la fi-
ne dell’anno. In questo momen-
to, stiamo rivedendo lo statuto.
Per scegliere il direttore della
struttura, che gestirà circa 1,5
milioni all’anno per la gestione
di tutti gli elementi che compon-
gono la nostra destinazione turi-
stica, sarà fatto un bando nazio-
nale». Il sindaco Claudio Del
Rosso è soddisfatto dei passi in
avanti del progetto, una necessi-
tà per il rilancio di Montecatini
come metà turistica. Il primo cit-
tadino vuole arrivare ad affron-
tare il 2025 con la Dmo attiva e
funzionante.
Del Rosso, in maniera molto
pragmatica, parla prima di tutto
di risorse: «Poche settimane do-
po il nostro insediamento, ab-
biamo fissato l’aumento dell’im-
posta di soggiorno, che porterà
circa tre milioni di euro nelle
casse del Comune. La metà ver-
rà utilizzata come sempre men-
tre, dell’altra parte 300mila eu-

ro andranno al verde pubblico e
all’ambiente, una cifra assai rile-
vante, e il resto alla Dmo. Se
consideriamo che Toscana Pro-
mozione, una realtà a livello re-
gionale, può contare su cinque
milioni all’anno, ci rendiamo
conto di quanto sia importante
per Montecatini contare su una
struttura da 1,2 milioni all’an-
no».
Il sindaco parla poi di organizza-

zione: «Potrà contare su un con-
siglio di amministrazione snello
con cinque posti, di cui tre riser-
vati al Comune. Tra le catego-
rie, la parte del leone la faranno
gli albergatori, che riscuotono
tre milioni l’anno di tassa di sog-
giorno. Non siamo comunque
contrari all’ingresso dei com-
mercianti, con i quali ci stiamo
confrontando. Per entrare servo-
no soldi, questo è chiaro. Spero

di coinvolgere più soggetti pos-
sibile, anche gli altri Comuni del-
la Valdinievole. Il consiglio di
amministrazione avrà esclusiva-
mente capacità di indirizzo,
mentre il direttore, anche per le
risorse rilevanti che dovrà gesti-
re, sarà scelto attraverso un ban-
do nazionale. Devo dire che, in
pochi mesi, ho fatto più di quel-
lo che hanno realizzato alcuni
miei predecessori».
Che prospettive ci sono per il
turismo? «Gli esperti parlano
della fine degli effetti post-Co-
vid, che hanno portato una se-
rie di benefici, in termini di pre-
senze e lavoro agli operatori del
settore. Adesso è arrivato il mo-
mento di prendere la fionda e
colpire. L’istituzione della Dmo
serve proprio a questo: valoriz-
zare, qualificare e promuovere
Montecatini sul mercato. E que-
sta è un’opportunità di cui po-
tranno beneficiare anche le am-
ministrazioni che si alterneran-
no negli anni a venire».

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

L’architetto Claudio Gariboldi,
60 anni, è il nuovo responsabile
del settore Pnrr e lavori pubblici
del Comune. È questo il nome
scelto al termine della selezione
effettuata in base all’articolo
110 del Testo unico degli enti lo-
cali (Tuel), che lega il suo con-
tratto alla durata del mandato
del sindaco Claudio Del Rosso.
Per Gariboldi si tratta di un ritor-
no in Comune, dove, dal 1999 al
2004 è stato dirigente dell’uffi-
cio urbanistica, durante il primo

mandato di Ettore Severi. In que-
gli anni, con l’assessorato rico-
perto da Riccardo Sensi, ha lavo-
rato alla redazione del Piano
strutturale, approvato dal consi-
glio comunale. Nel 2011 si è tra-
sferito nel Comune di Castiglio-
ne della Pescaia, allora guidato
da Monica Faenzi, dove ha rico-
perto lo stesso ruolo. Successi-
vamente , fino al 2017, ha lavora-
to in un ente di bonifica a Berga-
mo.
Oltre all’attività nel campo dei
lavori pubblici e dell’urbanisti-
ca, Gariboldi ha svolto la libera
professione e ha conseguito va-
rie abilitazioni nel campo del
coordinamento della sicurezza
in fase di progettazione e come
tecnico di prevenzione degli in-
cendi. Il suo ricco curriculum è
stato valutato quello più rilevan-

te tra tutti i candidati che aveva-
no presentato la domanda. Gari-
boldi, secondo le prime indi-
screzioni, potrebbe anche occu-
parsi dell’annosa questione del-
la piscina comunale, una que-
stione assai complessa anche
dal punto di vista tecnico. Al mo-
mento, non ci sono conferme in
merito. Oltre all’attivita’ lavorati-
va, Gariboldi vanta anche
un’esperienza politica. Nel 2014
è stato candidato nella lista civi-
ca a sostegno dell’allora candi-
dato a sindaco del centrodestra
Riccardo Sensi. Il professionista
è stato anche segretario comu-
nale di Forza Italia, incarico che
ha lasciato nel 2020 in aperto
contrasto con le decisioni
dell’amministrazione allora gui-
data da Luca Baroncini.

Da. B.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Claudio Del Rosso
SindacodiMontecatini Terme

Del Rosso punta tutto sulla Dmo
«Bando nazionale per il direttore»
Il sindaco: «Fondazione per il turismo pronta entro dicembre. Cinque posti nel consiglio d’amministrazione»

«Tra le categorie, nella Dmo la
parte del leone la faranno gli
albergatori, che riscuotono tre
milioni l’anno di tassa di
soggiorno. Non siamo
comunque contrari all’ingresso
dei commercianti, con i quali ci
stiamo confrontando. Per
entrare servono soldi, questo è
chiaro. Spero di coinvolgere
più soggetti possibile, anche
gli altri Comuni della
Valdinievole».

Dopo 20 anni
Claudio
Gariboldi
torna
a lavorare
in Comune

Un gruppo di rutisti nel borgo di Montecatini Alto (Bettolini)

FOCUS

Intenzioni
chiare
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PIEVE A NIEVOLE

Un nuovo parcheggio a disposizione di
cittadini, residenti e clienti dei negozi del-
la zona di via Giusti a Pieve a Nievole. É
stato quello inaugurato nella mattinata di
ieri da parte della sindaca del comune
Gilda Diolaiuti. La realizzazione del par-
cheggio fa parte delle cosiddette opere
compensative collegate al raddoppio fer-
roviario della linea Pistoia–Montecatini.
Le necessità del secondo binario, unito a
quello di eliminare i passaggi a livello del
comune di Pieve a Nievole per velocizza-
re la tratta, hanno ridisegnato la struttura

viaria del Comune. Da una parte, l’elimi-
nazione dei passaggi a livello ha blocca-
to due importanti vie di comunicazione;
dall’altra, però, il nuovo assetto stradale
ha permesso la realizzazione (a spese di
Rete Ferroviaria Italiana, senza pesare
sul bilancio comunale) del nuovo caval-
cavia che collega l’ex area Minnetti con
via Francesca, del sottopasso pedonale
di via Bonamici e di alcune nuove aree di
parcheggio. Una di queste, quella di via
Giusti, adesso è formalmente utilizzabi-
le.
Il taglio del nastro è stata anche l’occa-
sione per fare il punto sulla nuova viabili-
tà di Pieve a Nievole, attorno alla quale

molte preoccupazioni si erano materializ-
zate tra la popolazione prima e durante i
lavori del raddoppio ferroviario. «Il lavo-
ro dell’amministrazione per ottenere que-
ste opere compensative – afferma la sin-
daca Gilda Diolaiuti – è stato molto impe-
gnativo ma sta dando frutti importanti

per tutta la nostra comunità. C’è ancora
molto lavoro da fare, ma siamo soddisfat-
ti nel vedere un territorio che cambia in
meglio, cresce e diventa sempre più vivi-
bile e accessibile».
Pieve a Nievole è ancora un ‘cantiere
aperto’, come ammesso dalla stessa sin-
daca. Il muro di protezione ai lati del rad-
doppio ferroviario, antiestetico ma ne-
cessario per legge, ha già cambiato il vol-
to di una parte del comune. In futuro,
poi, si attende il via libera per la realizza-
zione della rotonda a beneficio dello svin-
colo autostradale di Montecatini Terme,
vero punto dolente dell’intera viabilità
valdinievolina. Intanto, però, il parcheg-
gio di via Giusti è realtà e la sindaca non
nasconde la sua soddisfazione. «La Pieve
– prosegue – è sempre più un punto di
riferimento per l’intera Valdinievole, non
soltanto per i suoi snodi viari ma anche
per molti servizi che stiamo accogliendo,
come ad esempio il ‘Centro Famiglie’.
Realtà importanti come queste saranno
le prime a beneficiare del nuovo parcheg-
gio».

F. S.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

La finale di Miss Montecatini
2024, annullata domenica
scorsa a causa del maltempo,
è stato riprogrammata per do-
menica 29 settembre. Una da-
ta che offre non solo una se-
conda opportunità per cele-
brare la bellezza e il talento del-
le partecipanti, ma anche la
speranza di un meteo più favo-
revole. La scelta della nuova
data è stata frutto di un’atten-

ta riflessione da parte degli or-
ganizzatori, che ha tenuto con-
to di vari fattori, tra cui la di-
sponibilità delle Terme Tettuc-
cio e degli ospiti della serata.
La location rimarrà la stessa,
cambierà invece l’orario di ini-
zio dell’evento. Inizialmente
previsto per le 21, lo spettaco-
lo avrà ora inizio alle ore 18,
una scelta pensata per facilita-
re il rientro a casa delle concor-

renti e degli spettatori. Nono-
stante il rinvio, la voglia di cele-
brare la bellezza, il talento e
l’eleganza di queste giovani
donne è rimasta intatta. La cit-
tà di Montecatini Terme, con
la sua storica tradizione di
ospitare eventi di grande pre-
stigio, saprà ancora una volta
accogliere il pubblico e le par-
tecipanti in una cornice unica
come il Tettuccio.

MONTECATINI
I fatti della città

MONTECATINI TERME

La piscina comunale potrebbe
riaprire nel giro di alcune setti-
mane. L’amministrazione comu-
nale, infatti, sta per dare incari-
co a un nuovo professionista
per valutare le condizioni del
settore invernale dell’impianto.
E il costo dei lavori necessari
per la messa in sicurezza potreb-
be risultare nettamente inferio-
re a quanto ipotizzato inizial-
mente. «La piscina comunale in-
vernale rischia di non riaprire a
settembre, se l’impianto non sa-
rà valutato in sicurezza». La noti-
zia è arrivata circa un mese fa
dal Comune e dalla scorsa setti-
mana l’impianto non è utilizzabi-
le. L’11 agosto, l’assessore ai la-
vori pubblici Luca Bini e i tecni-
ci degli uffici hanno effettuato
un sopralluogo all’impianto, in
conseguenza alle notizie relati-

ve alla relazione sulla staticità ef-
fettuata dallo studio Lucchesi-
Zambonini. L’attuale ammini-
strazione ha dichiarato senza
mezzi termini di non essere sta-
ta messa al corrente della rela-
zione dell’ingegnere e delle pre-
scrizioni. Adesso, potrebbero ar-
rivare le valutazioni di un altro
professionista a rimettere tutto
in discussione.
Il caso è scoppiato in seguito a
un’interrogazione presentata
dai consiglieri di minoranza del
centrodestra Luca Baroncini e
Karim Toncelli (Lega), e Alessan-

dro Sartoni (Fratelli d’Italia). «Il
complesso della piscina comu-
nale – chiesero gli esponenti
dell’opposizione – in base alla
relazione tecnica dello studio
Lucchesi-Zambonini, necessità
il ripristino della sua piena sicu-
rezza strutturale, prioritariamen-
te statica, ma anche sismica,
mediante una serie di interven-
ti. Dati i tempi previsti, gli esper-
ti invitano a eseguire due lavori
tampone. L’amministrazione ri-
tiene prioritario eseguire questi
interventi, visti i 230mila euro a
disposizione a copertura delle

spese?».
Il documento ha fatto insorge-
re la maggioranza che ha dichia-
rato di non essere stata informa-
ta dell’effettiva situazione. So-
no stati decisi alcuni interventi
per le piscine estive, mentre per
quella invernale è stata fissata
l’inibizione temporanea degli ac-
cessi. Tale inibizione si è resa ne-
cessaria per motivi cautelativi

legati alla sicurezza. La nuova
verifica, inizialmente prevista
per l’inizio di settembre con lo
studio Lucchesi-Zambonini e il
responsabile unico del procedi-
mento, per confermare o meno
la chiusura degli impianti, po-
trebbe essere svolta con un al-
tro professionista.

Da. B.
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il caso piscina comunale
Un nuovo professionista
valuterà la riapertura
L’impianto invernale, a oggi chiuso, potrebbe tornare fruibile in poche settimane
I lavori per la messa in sicurezza costerebbero meno rispetto alle prime ipotesi

Il caso riguardante la sicurezza della piscina comunale è scoppiato in seguito
a un’interrogazione presentata dai consiglieri di minoranza del centrodestra
Luca Baroncini e Karim Toncelli (Lega), e Alessandro Sartoni (Fratelli d’Italia)

LE MOSSE DEL COMUNE

L’amministrazione
sta per dare incarico
a un tecnico esperto
per capire cosa fare
sulla struttura
e come intervenire

L’APPUNTAMENTO

La finalissima di Miss Montecatini rimandata al 29 settembre

Ecco il parcheggio in viaGiusti
«Il nostro territorio diventa
sempre più accessibile»
La soddisfazione del sindaco Diolaiuti nel giorno dell’inaugurazione
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LAMPORECCHIO

Siamo arrivati alla quinta edi-
zione della manifestazione ’Pas-
so dopo passo – Una comunità
in movimento’, in programma
domenica domenica 15 settem-
bre. L’inizio delle iscrizioni è pre-
visto alle ore 7.30. Alle 9 la par-
tenza dai giardini pubblici di
Lamporecchio (zona scuole),
’Passo dopo passo’ è una cam-
minata ludico-motoria con due
percorsi, uno di 4,5 km e l’altro
di 10,5 km. Un’iniziativa non
competitiva, aperta e adatta
agli sportivi, agli appassionati di
trekking o semplicemente per
le famiglie o i gruppi che voglio-
no stare insieme con l’occasio-
ne di una camminata. Durante il
tragitto saranno installati due
punti, dove i partecipanti alla
camminata potranno ristorarsi.
Questa manifestazione è nata
dall’idea di un gruppo di impren-
ditori di Lamporecchio che han-
no avuto il sostegno dell’ammi-
nistrazione comunale e delle nu-
merose associazioni di volonta-
riato presenti sul territorio.
Unire attività sportiva, cono-
scenza del territorio con i per-
corsi che si snodano sulle colli-
ne del Montalbano e beneficen-
za sono elementi che garanti-
scono il successo alla manifesta-
zione. E il numero di partecipan-
ti intervenuti nelle passate edi-
zioni è la dimostrazione più lam-
pante. Queste le associazioni
che partecipano: Pubblica Assi-
stenza Croce Verde, Avis, sezio-
ne di Lamporecchio, Proloco di
Porciano, Proloco Amici di San
Baronto, Circoli Arci di Cerbaia,
San Baronto, Borgano, Mastro-
marco, Porciano, Rinascita di
Lamporecchio, Comunità Soli-
dale di Lamporecchio, Associa-
zione culturale Orizzonti e altre.
Un’iniziativa che nel tempo, si è
ritagliata un importante spazio
nella comunità. In questa edizio-
ne è stato deciso, che l’intero ri-
cavato della camminata e dei-
contributi degli imprenditori sa-

ranno devoluti per riqualificare
la palestra della scuola primaria
Giovanni. Dei di Lamporecchio.
Il costo dell’iscrizione è di sette
euro. A tutti i partecipanti verrà
regalato un gadget e offerto un
rinfresco finale.
Nella passata edizione, che ha
visto la partecipazione di oltre
quattrocento persone, il ricava-
to di ’Passo dopo passo’ venne
usato per contribuire all’acqui-
sto di un’ambulanza per la Cro-
ce Verde di Lamporecchio. Nel
2022 il ricavato della manifesta-
zione fu invece devoluto al cen-
tro Raggio di sole di Orbignano
e servì per l’acquisto di attrezza-
ture.

Massimo Mancini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Ritorna ’Passo dopo passo’
La comunità si mette in marcia
E raccoglie fondi per la scuola
Il ricavato delle iscrizioni alla camminata e le donazioni serviranno per riqualificare la palestra Dei

Da venerdì 13 a domenica 15
settembre, a Larciano, torna
’Estrobilia – Music Fest Larcia-
no’, per salutare l’estate con mu-
sica e spettacoli. Nel weekend,
esposizione di auto d’epoca e
moto, mercatino artigianale,
trucca bimbi e artisti di strada.
Da non perdere la mostra di pit-
tura Il Cinghiale presso la sala Il
Progresso in via Marconi. Vener-
dì alle ore 18.15, davanti al Co-
mune di Larciano, passeggiata
colorata per grandi e piccini in
collaborazione con il Comitato
Genitori istituto Comprensivo
Francesco Ferrucci, con la pre-
senza delle società sportive del
territorio.

Montecatini Terme

Roberto Pinochi
sulla riforma leopoldina
del codice criminale

Giovedì 12 settembre dalle
19.30 serata dedicata alla solida-
rietà e alla buona cucina all’Eno-
teca Bonfanti di Larciano con
’Che sole c’è questa sera’. Oltre
a un menù creato per l’occasio-
ne, i ragazzi dell’Associazione Il
Sole accoglieranno gli ospiti
con il loro entusiasmo, serviran-
no i piatti e socializzeranno con
loro, rendendo questo evento
ancora più speciale. Il 50% del
ricavato sarà devoluto all’Asso-
ciazione Il Sole. L’iniziativa coin-
volge le aziende del territorio
ed è realizzata insieme alla Scu-
deria Dueeffe Racing, in collabo-
razione con L’Angolo Del Gelato
e Il Sole Associazione Down Pi-
stoia.

’Passo dopo passo’
è nata dall’idea
di un gruppo
di imprenditori
di Lamporecchio
che hanno avuto
il sostegno
del Comune
e delle numerose
associazioni
di volontariato
presenti
sul territorio

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
Via alle iscrizioni
domenica alle 7.30
Partenza alle 9
dai giardini pubblici
di Lamporecchio

L’Istituto Storico Lucchese, Se-
zione Montecatini-Monsumma-
no, organizza presso la sala con-
siliare del Comune di Montecati-
ni Terme una serie di incontri de-
dicati all’opera del Granduca
Pietro Leopoldo, dal titolo ’La
Toscana delle riforme negli anni
di Pietro Leopoldo (1765-1790)’.
L’iniziativa, patrocinata dell’as-
sessorato alla cultura, prevede
per oggi alle 17.30 un incontro
curato da Roberto Pinochi con
argomento la riforma Leopoldi-
na del Codice Criminale. Ingres-
so libero fino a esaurimento po-
sti.

Larciano

’Estrobilia music fest’
Il saluto all’estate
conmusica e spettacoli

Larciano

All’Enoteca Bonfanti
cena di solidarietà
con i ragazzi de ’Il Sole’

In ricordo della strage di
Cefalonia, l’assessorato
alla cultura del Comune
di Monsummano Terme
organizza la
presentazione del libro
’Non volevo essere un
eroe’ (Ibiskos Ulivieri
Edizioni) di Carla
Cecchini, che si terrà
oggi alle ore 17.30 nella
sala Walter Iozzelli della
biblioteca comunale
Giuseppe Giusti. Insieme
all’autrice, presenterà il
volume Nicola Baronti,
presidente
dell’Associazione Vinci
nel cuore, con letture a
cura di Andrea Giuntini.
Il libro racconta la storia
di Ivo Cecchini (nella
foto), raccontata da sua
figlia Carla, attraverso
testimonianze, foto e
studi approfonditi. La
storia di Ivo ci permette
di conoscere meglio un
pezzo della nostra storia,
durante la Seconda
Guerra Mondiale, in
particolare il massacro
avvenuto nel settembre
del 1943 nell’isola di
Cefalonia, dove migliaia
di ragazzi persero la vita.

MONSUMMANO TERME

La strage di Cefalonia
nel libro di Cecchini

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A.A. FIRENZE BELLIS-
SIMA signora molto sensuale, posto 
tranquillo molto disponibile senza fretta 
0552342678 p.r.

A.A. CASTELFIORENTINO Bellissima 
bionda modella della Repubblica Ceca, 
molto dolce, fisico mozzafiato, alto livello, 
no anonimi, no whatsapp 3336114709

11 MATRIMONIALI

56 anni bella presenza, mi chia-
mo Roberto. Raffinato, ottimo lavoro, 
divorziato senza figli. Vorrei conoscere una 
donna sincera, carina, affettuosa e femmi-
nile amante dei viaggi per stabilire rappor-
to di seria convivenza. Cerco max. pari età 
anche con figlio. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Bancario, 68 anni ben portati,
sono vedovo da tempo, con un figlio gran-
de e sposato. Mi chiamo Filippo. La vita non 
mi ha privato di gioie né tenuto al riparo 
da dure prove, ma nessuna è tanto amara 
quanto quella della solitudine e dell’isola-
mento affettivo. Eppure mi mantengo anco-
ra giovanile e curato nell’aspetto, di animo 
sereno e disponibile al dialogo. Non voglio 
credere che tu ignorerai questo mio appel-
lo privandoci della reciproca compagnia. 
Incontriamoci subito!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Andrea imprenditore, 58 enne 
vedovo, un bel fisico una buona posizio-
ne e tanta simpatia. gia’ da un po sento la 
solitudine, nonostante il lavoro, gli amici, i 
viaggi. vorrei incontrarti presto e iniziare 
una storia che non finisca mai!!! chiama-
mi subito!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
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PESCIA

Giovedì, alle 17, nella Sala Giun-
ta di Palazzo del Vicario, è stata
convocata una riunione della
Commissione consiliare affari e
bilancio: al primo punto dell’or-
dine del giorno, ‘Approfondi-
mento su canone unico patrimo-
niale e passi carrabili’. Ne ha da-
to notizia il consigliere comuna-
le Giacomo Melosi (Fratelli d’Ita-
lia), ricordando che le riunioni
delle commissioni «sono aperte
al pubblico, che può assistere,
ma non intervenire – afferma –,
può comunque essere un’occa-
sione valida per capirci qualco-
sa in più, in attesa della convo-
cazione dell’assemblea pubbli-
ca che abbiamo richiesto». Me-
losi invita i concittadini «non so-
lo a partecipare – prosegue –
ma a inviarmi eventuali quesiti e
dubbi da sottoporre all’ammini-
strazione e ai tecnici presenti,
che dovranno chiarire molti
aspetti. Non possono sempre
trincerarsi dentro gli uffici, è
giunto il momento che rendano
conto di quello che fanno».
Il tema è uno dei più dibattuti,
in questi giorni. Nello scorso me-
se di maggio il Comune di Pe-
scia aveva dato incarico a una
società specializzata di effettua-
re un censimento dei passi car-

rabili che insistono sulle strade
comunali. E ormai da alcuni gior-
ni stanno arrivando nelle case
dei pesciatini gli avvisi di paga-
mento, nei quali si lasciano agli
utenti solo dieci giorni di tempo
per verificare i conteggi e paga-
re i bollettini. «Pescia era uno
dei pochi comuni, in tutta la Pro-
vincia di Pistoia, a non pagare
questa tassa – spiega l’assesso-
re Vittorio De Cristofaro –. C’era
la necessità di consolidare le en-
trate e ridurre enormemente le
uscite. In fase di bilancio di pre-
visione avevamo detto che era
stato raggiunto il pareggio con
l’introduzione di nuove entrate;
fra queste, la previsione per i
passi carrabili. Oltre a essere

una nuova entrata per risponde-
re alle richieste della Corte dei
Conti, è una equiparazione fra
cittadini, fra i residenti su strade
provinciali, che già la pagava-
no, e chi abita su strade comu-
nali, dove non era prevista. In
caso di errore o di somma non
dovuta – finisce – può essere
chiesto l’annullamento agli uffi-
ci preposti».

Emanuele Cutsodontis
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Tassa sui passi carrabili
Dibattito in commissione
Sul tema tanto discusso domani l’appuntamento a Palazzo del Vicario
Alla riunione potranno assistere anche i cittadini, senza però intervenire

L’opposizione
chiede

che il guardrail
danneggiato
in prossimità

del ponte
sul fosso

di Montecarlo
venga riparato

Il Comune di Pescia ha voluto estendere, in via sperimentale, il servi-
zio di pre-scuola anche alle scuole dell’infanzia, non più solo alle pri-
marie. Un’attività che sarà monitorata e verificata per verificarne la
sostenibilità e farla diventare un servizio strutturale già dal prossimo
anno scolastico. Il personale accoglierà i bambini che saranno iscrit-
ti, curandone sorveglianza e intrattenimento, proponendo attività lu-
diche, ricreative e di socializzazione fino a quando non saranno pre-
si in carico dai docenti. Il servizio sarà garantito per i 30 minuti ante-
cedenti l’inizio delle lezioni. Necessario, perché il pre-scuola sia atti-
vato, il raggiungimento, in ogni scuola, di un numero minimo di
iscritti, in modo da ottimizzare le risorse. Nella scuola dell’infanzia di
Collodi dovranno essere almeno 6, a Sant’Ilario 2, a Cardino 7, a Pe-
sciamorta 5, a Valchiusa 15. Modalità di pagamento e costo, 60 euro
trimestrali, saranno invariati rispetto alle scuole primarie; le doman-
de di accesso al servizio potranno essere presentate solo mediante
la procedura online sul portale del Comune di Pescia. Per maggiori
informazioni si possono chiamare i numeri 0572492237 o
0572492239, o scrivere una mail a pubblica.istruzione@comune.pe-
scia.pt.it.

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

LA SITUAZIONE

Ai possessori
ormai da giorni
stanno arrivando
avvisi di pagamento

CHIESINA UZZANESE

Le condizioni in cui versano via
Livornese di sotto e la circonval-
lazione preoccupano il gruppo
di minoranza in consiglio comu-
nale di Chiesina Uzzanese, che
con Gessica Spolaore ha rivolto
una interrogazione al sindaco
Fabio Berti. Quattro le criticità
segnalate, in particolare per la
zona di Capanna: «Lo sfalcio
dell’erba lungo la carreggiata,
da entrambi i lati non viene ef-
fettuato da più di 2 anni – affer-
ma –,il manto dell’asfalto, ormai
deteriorato e con grosse buche
causate dal traffico pesante,
non viene sistemato da anni e
pezzi di asfalto distaccati po-
trebbero impattare contro auto,
persone e abitazioni; il guard
rail in prossimità del ponte sul
fosso di Montecarlo è danneg-
giato da tempo e non è mai sta-
to riparato; i lampioni di vecchia
generazione sono poco lumino-

si e talvolta mal funzionanti, so-
prattutto nella parte più a sud,
dopo il semaforo».
Nell’interrogazione, Spolaore
chiede a Berti se e come si è atti-
vato per risolverle, se saranno
realizzati attraversamenti pedo-
nali, e se e quando saranno rin-
frescate le strisce degli attraver-
samenti sulla circonvallazione.
«Più volte ho parlato con il sinda-
co Amidei del comune di Larcia-
no, che si occupa di viabilità –
spiega Berti –. Siamo in ottimi
rapporti. Ci ha risposto che non
ci sono risorse: appena ce ne sa-
ranno verranno fatti i lavori ne-
cessari. Si conoscono bene le
condizioni delle strade provin-
ciali, mi augurerei che gli eletti
del Pd si interfacciassero con i
loro rappresentanti che gover-
nano provincia e regione. Così
gli sarà spiegato che la causa
dei problemi è la legge fatta ol-
tre 10 anni fa da un ministro del
Pd».

Emanuele Cutsodontis
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Interrogazione dell’opposizione e replica del sindaco Berti

«Lo stato di via Livornese di sotto
e circonvallazione preoccupa»

Pescia

Servizio pre-scuola esteso
anchealle scuoledell’infanzia

PESCIA

Sarà inaugurata giovedì 19 set-
tembre alle ore 18.30 ’Òide’,
l’esposizione dedicata alla foto-
grafa Serena Gallorini e decima
mostra ospitata nel 2024 dalla
Fondazione Poma Liberatutti di
Pescia. Òide, suffisso derivato
dal greco, simile a, è un percor-
so di autoritratti fotografici. Le
23 opere fotografiche di Serena
Gallorini in esposizione sono sta-
te scattate nell’area delle Ex Of-
ficine Celli di Pescia. La mostra
inizia con la gigantografia di 2
metri di larghezza e 4 di altezza
esposta sulla parete all’entrata

della Fondazione, sorpresa e in-
troduzione all’òide, e svela poi il
suo nucleo centrale nelle due sa-
le al piano superiore. Òide, se-
condo quanto Gallorini ha la-
sciato intendere, è un modo per
l’artista per dire «io ci sono, esi-
sto, ascoltatemi: voi che osser-
vate siete me, siete stati me». La
mostra rappresenta quindi il
viaggio introspettivo di Serena
e il percorso proietta il visitato-
re nell’intimità e nella solitudine
necessarie per iniziare il proprio
òide. Al vernissage saranno pre-
senti oltre all’artista lo storico
dell’arte Paolo Vitali, la presiden-
te onoraria Rita Fantozzi, il Presi-
dente Paolo Trinci, con i mem-

bri del consiglio di amministra-
zione della Fondazione e la cura-
trice della Fondazione Poma Li-
beratutti Marta Convalle.
L’esposizione sarà aperta dal
19 settembre al 10 novembre
2024, aperta al pubblico da mer-
coledì a sabato con orari
10-12.30 e 15.30-22, domenica
10-12.30 e 17.30-22. La mostra è
accompagnata dal catalogo bi-
lingue italiano-inglese edito da
Fondazione Poma Liberatutti
nella collana PomArte, curato
da Marta Convalle con la prefa-
zione di Paolo Trinci, il testo cri-
tico di Paolo Vitali e un ricco ap-
parato iconografico.

D. G.

Dal 19 settembre

Novità alla Fondazione Poma Liberatutti
L’esposizione ’Òide’ di Serena Gallorini
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BASKET

Per Fabo e La T Tecnica Gema
sarà un mercoledì… sul parquet.
Un altro pomeriggio di amiche-
voli attende le due franchigie ce-
stistiche termali, entrambe im-
pegnate in trasferta: gli uomini
di coach Federico Barsotti af-
fronteranno per la seconda vol-
ta nel giro di sette giorni il Ba-
sketball Club Lucca al PalaTa-
gliate (palla a due alle ore 19), i
«leoni» termali invece scende-
ranno in campo in contempora-
nea al PalaSprint di La Spezia
per vedersela contro i Tarros pa-
droni di casa, guidati in panchi-
na da Davide Diacci. Due sfide
che alla mente degli appassiona-
ti riportano alla mente il periodo
del duello a distanza fra le due
anime del basket montecatine-
se ai tempi della Serie C Gold, e
che ora invece per Fabo e La T
Gema rappresentano semplice-
mente le tappe di una pre-sea-
son, seppur importanti per te-
stare condizione atletica e men-
tale in vista delle sfide che con-
tano.
La squadra di coach Del Re ha
iniziato sabato al PalaPertini la
propria marcia di avvicinamen-
to al match del prossimo 29 set-

tembre a San Severo di Puglia,
valevole per la prima giornata
del campionato di Serie B Nazio-
nale, lo ha fatto scegliendo co-
me avversario non il solito spar-
ring partner bensì una rivale to-
stissima come la Pielle Livorno,
finendo per essere piegata
61-69 ma riuscendo a tenere sot-
to i 70 punti una corazzata co-
me quella labronica: «Queste
amichevoli sono fondamentali
per iniziare la stagione con una

solida base, anche perché poi ci
aspettano undici partite in un
mese e mezzo – analizza coach
Del Re – Quest’anno ho voluto
metterne in programma una in
più perché voglio che i ragazzi
arrivino all’appuntamento con-
tro la Cestistica San Severo con
una buona conoscenza gli uni
degli altri». In casa rossoblù oc-
chi puntati sulle condizioni di
Daniele Toscano, assente nella
prima amichevole del
2024-2025 ma che è già tornato
ad allenarsi in gruppo e dovreb-
be marcare presenza questo po-
meriggio nel test in terra ligure.
Anche gli Herons sabato a Quar-
rata hanno dovuto fare i conti
con le prime noie fisiche del lo-
ro precampionato, presentando-
si al cospetto del Dany Basket di
coach Tonfoni con quintetti ri-
maneggiati nei primi due quarti
e tenendo a riposo precauziona-
le per tutta la partita il giovane
Fernandez Lang, alle prese con
un piccolo risentimento all’ad-
duttore. Un contrattempo che
non preoccupa lo staff medico
degli «aironi»: non è escluso in-
fatti che il classe 2006 possa
tornare in campo già oggi nel
match di «ritorno» contro Bar-
santi e compagni.

Filippo Palazzoni
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Lorenzo D’Alessandro (Goiorani)

Federico Cardella in estate è stato cercato da mezza Serie D dopo i 20 gol
segnati nella stagione vissuta fra Ostia Mare e Nocerina

RALLY

Luca Artino ha archiviato il
debutto al volante della Sko-
da Fabia RS confermando le
impressioni pre-gara: il pilo-
ta di Lamporecchio, al quale
è stata affidata la nuova vet-
tura schierata dal team MM
Motorsport, ha affrontato il
Rally Casciana Terme cercan-
do – progressivamente –
un’espressione soddisfacen-
te in merito all’acquisizione
degli automatismi, diversi da
quelli proposti dalla versione
Rally2 Evo utilizzata nelle ulti-
me due stagioni sportive.
Affiancato da Andrea Gabel-
loni, tornato alla collabora-
zione con il driver di ART Mo-
torsport 2.0, Artino ha con-
cluso i chilometri della prova
inaugurale – la super prova
speciale Città di Pontedera
del sabato – conquistando il
terzo miglior tempo e conso-
lidando ulteriormente il sod-
disfacente rapporto con le
prove su tracciato. Le restan-
ti prove speciali, quelle della

domenica, lo hanno visto ten-
tare diverse soluzioni in pre-
visione della partecipazione
al Rally Città di Pistoia, ap-
puntamento che chiuderà la
Coppa Rally di Zona 7 e che –
per Luca Artino – rappresen-
ta una valida occasione per
saggiare ancora le potenziali-
tà della vettura, su strade
amiche.
«La macchina è stupenda,
proprio come chi l’ha utilizza-
ta me l’aveva descritta – il
commento di Artino a fine ga-
ra –. Ringrazio il team per
avermi messo a disposizione
il meglio per vivere serena-
mente questo debutto. È sta-
to bella tornare a condivide-
re l’abitacolo con Andrea Ga-
belloni, sul finire di una sta-
gione sportiva condizionata
da impegni sia lavorativi che
di natura politica».

Fabo e La TGema in campo
Gli Herons impegnati di nuovo a Lucca, la Pallacanestro di scena a La Spezia

CALCIO

In un campionato livellato ver-
so l’alto come la Serie D, sotto-
valutare le avversarie può esse-
re un errore madornale. Domeni-
ca, quando al Melani arriverà il
Cittadella Vis Modena, l’ultima
cosa che dovrà fare la Pistoiese
è prendere sotto gamba l’impe-
gno con la formazione neopro-
mossa. Perché proprio giocan-
do senza la giusta intensitià e
convinzione può portare a risul-
tati poco piacevoli. La compagi-
ne emiliana ha l’obiettivo di rag-
giungere i piani alti della classifi-
ca, grazie ad investimenti impor-
tanti effettuati in estate e a un
organico che, stando alle previ-
sioni della vigilia, è di poco infe-
riore alle big candidate a lottare
per la promozione. Massima
cautela dunque per Giacomarro
e i suoi ragazzi, che smaltita
l’amarezza per il beffardo pareg-

gio di Fiorenzuola sono tornati a
sudare al Turchi nella consueta
seduta d’allenamento pomeri-
diana.
All’arrivo al campo, intorno alle
ore 15, il gruppo squadra ha co-
minciato a lavorare intensamen-
te sulla gestione del possesso
palla e sul fraseggio rapido, pri-
ma col gruppo diviso in due
tronconi e poi tutti insieme.
L’obiettivo dell’allenatore sicilia-
no è quello di rendere ancora
più fluido e dinamico il gioco
della sua Pistoiese, missione riu-
scita solamente a tratti a Fioren-
zuola, anche a causa dell’ottimo
lavoro difensivo svolto dalla for-
mazione rossonera. Alla seduta
era assente Polvani, mentre Ber-
tolo si è unito al gruppo a metà
allenamento e Cuomo ha conti-
nuato a lavorare a parte, prose-
guendo nel proprio percorso
volto a ritrovare la miglior condi-
zione atletica possibile. Già pie-

namente integrati coi compa-
gni sia Lollo che Pinzauti, col pri-
mo che già a Fiorenzuola era tra
i convocati, pur non essendo in
sceso in campo, mentre per rive-
dere l’ex Lecco con la maglia
arancione sarà necessario atten-
dere ancora un paio di settima-
ne. In attacco la fiducia su Car-
della è immutata, ma l’attaccan-
te ex Nocerina ha bisogno del
gol per sbloccarsi e prendere fi-
ducia.
Contestualmente ai giocatori
di movimento, anche i tre portie-
ri hanno lavorato al Turchi agli
ordini del preparatore Ferioli.
Naturalmente è ancora presto
per ipotizzare una probabile for-
mazione, ma l’impressione è
che sarà difficile tenere nuova-
mente in panchina Larhrib dopo
quanto di buono fatto al Pavesi.
Il resto lo scopriremo, forse, nel
corso dei prossimi allenamenti.

Michele Flori
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PistoieseCittadella VisModena nelmirino
La squadra di Giacomarro ha iniziato la preparazione per l’esordio al Melani contro una neopromossa da prendere con le pinze

IL PERSONAGGIO

Artino e la Skoda Fabia RS
Debutto ok aCasciana Terme

CALCIO
Serie D


















